



**Nombre del alumno: Vanessa Yoselin
López Gómez**

**Nombre del profesor: Ruben Eduardo
Dominguez Garcia**

PASIÓN POR EDUCAR

Nombre del trabajo: Generalidades

Materia: Fundamentos II

Grado: 2°

Grupo: A

Frontera Comalapa a 30 de enero de 2022

GENERALIDADES

Introducción A La Metodología Enfermera.

El cuidado es una actividad antigua como el hombre, en el estudio de las primeras civilizaciones ya se podían identificar los miembros de la comunidad ya que son encargados de realizar tareas con la conservación y el cuidado de personas. Esa necesidad ha sido cubierta por enfermería como una ocupación. La evolución de enfermería está íntimamente ligada a la estructura social, económica y política de cada época, así como también los valores y la filosofía y que han originado diferentes concepciones de salud y de persona lo que ha hecho que la atención de enfermería se adapte y se desarrolle a los cambios. Las concepciones filosóficas y sociológicas se identifican con las interpretaciones filosóficas y sociológicas de los fenómenos que influyen en enfermería, los tratamientos se basan en experiencias sobrenaturales y en interpretaciones cosmológicas. El cristianismo crea la idea de salvación a través de la caridad y el cuidado humanitario ya que la salud como ausencia de enfermedad es como consecuencia del avance científico que tiene lugar lo largo del siglo XIX.

La salud como el equilibrio de la persona con su entorno, la salud es atendida como equilibrio de la persona consigo misma. La identificación sobre la cual se funda enfermería tiene como ejemplo la higiene y el cuidado personal.

El Proceso De Enfermería.

Se considera como el método del cuidado de los profesionales, tiene fines particulares y una forma de proceder tiene sus etapas y fases que le da un carácter operativo y un sentido global. Tiene como propósito presentar al lector un panorama general sobre el proceso de enfermería para que se tenga un acercamiento con los aspectos teóricos es importante que se resalte el proceso de enfermería que incluya actuaciones importantes iniciadas por un profesional para prestar cuidados y que formen la base de la toma de decisiones clínicas consta de cinco etapas las cuales son: valoración, diagnóstico de enfermería, planeación, ejecución y evaluación.

El Proceso Enfermero.

Es un método sistemático y organizado de administrar cuidados de enfermería integrales y progresivos; se centra en la identificación y tratamiento de las respuestas a las necesidades de salud. Permite a la persona participar en su propio cuidado y garantiza la respuesta a los problemas de salud así como también ofrece atención individualizada continua y ayuda a identificar problemas únicos. Tiene como características en P.A.E el cíclico universal, enfoque holístico y humanístico.

La Valoración Concepto, Objetivos Y Fases

En etapa se recoge y examina la información sobre el estado de salud, buscando evidencias de funcionamiento anormal o factores de riesgo que generan factores de salud. Generalmente se califica como la mayor importancia, la fase es importante considerar que las fases se separan para profundizar en los aspectos teóricos y medios para la aplicación.

La Observación, La Exploración Y La Entrevista

En la primera etapa de valoración, se utiliza una serie de valoración las cuales son: entrevista, observación, y exploración.

En cada examen de la salud depende del puesto de trabajo y desarrollo del protocolo aplicado, teniendo en cuenta los riesgos laborales a los que el trabajador está expuesto. Se debe tener en cuenta la existencia de la ley básica ya que también por el ámbito de la salud laboral la ley describe artículos claves del recto proceder sobre contenidos que debe contener cada historia clínica.

Organización De La Información: Guía De Valoración Según Los Patrones Funcionales De Salud De Marjory Gordón (Amp)

Es el principal elemento que define el papel de la enfermera de Atención Primaria la implantación progresiva del proceso de enfermería como herramienta fundamental para la gestación de los cuidados ha contribuido el gran avance que ha experimentado la práctica enfermera. En el area sanitaria de salud se inicio en el año 2002 un proceso de implantación y desarrollo de la metodología este proceso se ha basado en una serie de elementos básicos y es importante la utilización de los patrones funcionales de valoración, la valoración tiene una gran importancia para conocer la respuesta de individuos y familias a procesos vitales o procesos de salud. Los procesos de Marjory aporta una serie de ventajas al proceso ya que los patrones pueden ser utilizados independientemente del modelo.

El diagnóstico: análisis e interpretación de los datos.

Fue introducido en 1953 por Vera Fry. Definen el diagnóstico de enfermería como una función independiente. El 1960 hay debates sobre el uso del término diagnóstico de enfermería.

Diagnósticos enfermeros tipos y formulación.

Nic: sistema de clasificación de intervenciones de enfermería.

Noc: sistema de clasificación de resultados.

Eje: proposito de la taxonomía NANDA ya que se define como la dimensión de la respuesta humana que se considera en el proceso diagnóstico.

Taxonomia NANDA/NOC/NIC

Es la ciencia que identifica y clasifica y estudia teoría de clasificaciones sistemáticas incluyendo sus bases, principios, procedimientos y reglas. El lenguaje enfermero estandarizado comenzó en el decenio 1970-79 con el desarrollo de la clasificación diagnóstica de la NANDA.

